
No  hubo  lastimados  por
petardos en Luque
El  director  del  Hospital  General  de  Luque,  Dr.  Francisco
Javier Duarte, informó a Luque Noticias que durante la guardia
por  Nochebuena  y  Navidad  que  no  recibieron  pacientes  con
lesiones producidas por petardos. En cambio, el Hospital de
Trauma reportó tres heridos por petardos, dos de ellos niños.

Municipio retira toneladas de
basuras
Obreros de la Municipalidad de Luque retiraron camionadas de
basuras  de  la  zona  del  Mercado  Municipal  N°  1  y  de  las
avenidas Humaitá y Corrales. Los desechos fueron generados a
raíz de las ventas navideñas de este jueves. El director de
Aseo Urbano lamentó la inconsciencia de los comerciantes.
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